

Premiere rückt näher

Laientheater | Die Wilfleinsdorfer Frösche entführen ab Samstag ins Reich der Hexen und Vampire. Die Proben laufen auf Hochtouren.

Von Gerald Burggraf

WILFLEINSDORF | Das Ausschuchen eines geeigneten Stücks war für die Laienschauspieltruppe „Die Frösche“ aus Wilfleinsdorf besonders schwer. Das kleine Ensemble im heurigen Jahr machte die Entscheidung nicht leicht (die NÖN berichtete).

Doch am Ende konnte mit „Die kleine Horrorvilla“ doch noch ein Stück gefunden werden. Am kommenden Samstag ist Premiere und die Vorbereitungen laufen auf Hochtouren. „Am Anfang wollten die Proben in dem uns so fremden Genre gar nicht so gut laufen. Noch nie haben wir bis jetzt so ein ‚Masken- und Kostümfest‘ auf die Bühne gebracht“, fasst Ob-

Vampir Vanessa (Andrea Widmann) und Poltergeist Judith (Pia Jungwirth) können die Premiere kaum mehr erwarten.

Foto: privat

frau Sabine Zotter zusammen. Doch mit der Zeit wurde es besser und die Vorfreude ist enorm. „Auch wenn sich der Titel ein bisschen gruselig anhört – wir haben es in der kleinen Horrorvilla mit lauter liebenswerten Geisterwesen zu tun“, gibt Zotter einen ersten Einblick, ohne zu viel zu verraten.



Die Spieltermine

Samstag, 26. April um 19.30 Uhr
Sonntag, 27. April um 15.30 Uhr
Freitag, 9. Mai um 19.30h
Samstag, 10. Mai um 19.30h
Samstag, 17. Mai um 19.30h
Sonntag, 18. Mai um 15.30h
Spielort: Pfarrsaal Wilfleinsdorf